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Linha de ônibus 
Arujá-Guaru-

Ihos íuncíonará 
a partir de se
tembro 

Talvez até mesmo antes de setembro próxi
mo, estará, funcionando a linha de ônibus que fa
rá o trajeto Arujá-Guarulhos. Os entendimentos 
nesse sentido foram concluidos entre a Prefeitu
ra arujaense e a Empreza de Ônibus Guarulhos 
S. A. 

Será, sem dúvida alguma, um melhoramento 
que há tempos vem sendo reinvidicado pela popu-
laçãoi de ambos os municípios e que agora parece 
mesmo que vai ser definitivamente concretizado. 
(Do Jornal de Arujá). 

ENTIDADE AS
SISTENCIAL E'RE-
CONHECIDA CO
MO DE UTILIDA
DE PUBLICA 

o interventor Federal em Guarulhos já pro
mulgou a lei que dispõe sobre "Reconhecimento 
de Utilidade Pública" ao Educandário Oasis Res
taurador, entidade assistencial que presta assistên
cia e amparo a crianças órfãs ou filhos de pais em 
extrema pobreza. O Educandário Oasis Restau
rador tem sua sede nÈsta cidade, à avenida Mar-
tms Júnior, 1203 — Jardim Santa Emília. 

\ 

F\C RECEBE 
ãnc 

AUXILIO DO 

EST>\DO 
Q Diário Oficial do dia 9 de Jullio do corrente 

d lio, trouxe publicação referente à concessão de 

verba do Cr$ 8.000,00 ao Fraterno Auxilio Cristão 

-.sa Senhora da Conceição. A ajuda é desti

nada à manutenção daquela entidade Assistencial. 

NIXON A CHINA 
í. A 

E' UM BEM, OU 
^ • •^tr I 

UM MlísL? 
d ^ 

BFINGE SÉCULO 
XX 

Praticamente, o mundo inteiro considera de 
sa t)oiesse político e estratégico a visita de Nixon 

.tr.Ac'ha o leitor? 
Para nós o Presidente norte-americano vai a 

Cliina comunista na qualidade de portador de 
uma nova mensagem, nada parecida com as que 

conhecem nas relações internacionais que a his-
ória vem registrando até aos nossos dias. 

É nossa opinião que a visita do Presidente a 
una comunista atesta a transformação que está 

, 'ifrendo a mentalidade dos dirigentes e dos lide
res sociais das grandes nações do mundo._ A era 
nuclear que se' inaugurou nestes últimos 15 anoi 
tornou obsoletas todas as formas de estratégia po
lítica, ideológica e militar convencendo os homens 
de proa da inutilidade de insistir na prática de 
métodos tradicionalmente consagi-ados. Fracassa
ram na verdade e estão sendo superadas todas as 
filosofias do direito que os homens tem inventa
do até ao presente, e aqueles que se encontram à 
frente das grandes potências do mundo são os pri
meiros a perceber o fenômeno... 

Os E.U_A. detentores do maior poder material 
e intelectual da atualidade sabem de antemão que 
a única forma de manter o equilíbrio político-so
cial no mundo depende do congraçamento dos po
vos e das nações cm todos os continentes, solução 
essa imposta pela própria era nuclear que estamos 
vivendo. Valendo-se da ciência os E.U.A. pode
riam impor seu sistema de vida ao mundo demo
crático, tal o seu adiantamento material. Mas tal 
responsabilidade jamais se coadunou com a índole 
pacifista e anti-bélica da nação norte-americana. 
O povo do Tio Sam ama a liberdade religiosa
mente e no íntimo abomina a idéia da força pela 
força. Talvez os homens comuns não entendam 
esta linguagem. Que importa porém! Mas os ho
mens de vanguarda, esses sim, entenderão. Eles 
sabem o que estão fazendo e, assim, relutarão con
tra todo o pensamento de violência extrema que 
pode destruir o mundo. Tudo, é claro, dependerá 
da disposição e da elite dos dirigentes do mundo 
comunista.. . 

Veio d* Lima 

Um guarulhense re
presenta a O . E. A . 
na Boli ivia 

Deciíra-jne ou morrerás 

Com o objetivo de implantar lun Programa 
nacional de Mão de Obra Acelerada, encontra-ie 
em La Paz, na Bolívia, o Sr. Gustavo H. Boog, que 
a convite ^ a Organização dos Estados Americanos, 
foi distinguido para a estruturação desse progra
ma no vizinho pais. 

Por tratar-se de um Guarulhense, o Sr. Gus
tavo H. Boog, dirigiu mensagem ao inten'entor 
Jean Pierre Herman de Moraes Barros, relatando 
sobre o seu trabalho naquele país. 

Declarando-se bastante satisfeito com o fato, 
o chefe do Executivo Guarulhense, responderá a 
mensagem, congratulando-se com o representante 
de GuaniÜios na Bolívia. 

NOVO SISTEMA DE 
ESTACIONAMENTO 

NA PRAÇA GETULIO 
VARGAS 

A Comissão Municipal de Transito acaba de 
implantar um novo sistema de estacionamento na 
Praça Presidente Getulio Vargas com a finalidade 

Marcondes, na altura do prédio da Prefeitura Mu
nicipal. Com a recente modificação do trânsito, 
proibindo o acostamento no lado direito daquela 
via pública, apareceram sérias críticas, principal
mente feitas pelos comerciantes estabelecidos nas 
áreas próximas que viram seus respectivos movi
mentos diários serem reduzidos com a recente mo
dificação. A área é bastante movimentada pelo 
simples fato de ali estarem concentrados os prin
cipais estabelecimentos bancários de Guarulhos e 
também pelo grande movimento do Paço Muni
cipal. Se não bastasse isso, existe o problema do 
ponto de Taxi, que chega a tomar quase dois 
quarteirões da Praça. Resultado: — O indivíduo 
necessitando de pagar impostos na Prefeitura, ou 
descontar um cheque em imi dos bancos, muitas 
vezes é obrigado a deixar seu veículo bem longe 
dali, pois não encontra lugar para estacionar. 

Com referência ao novo sistema de estaciona
mento em diagonal — as dpiniões se dividem: al
guns acham-no muito perigoso, principalmente 
na hora de deixar o acostamento, sendo obrigado 
a dar marcha-a-ré no veículo, com a visão redu
zida à sua retaguarda, outros elogiaram a inicia
tiva, afirmando que agora, a capacidade de esta
cionamento foi duplicada com a nova medida do 
DETRAN e da Comissão de Tráfego. 

EM "LOVE STORY" 
CHORO E CANÇÃO 
SaO AS ÚNICAS 
DIFERENÇAS 

O maestro Eleazar de Carvalho surpreedeu 
a crônica especializada e mesmo os apreciadores 
da música e gravações ao afirmar esta semana que 
a música usada como trilha sonora do filme 
"Love Story", agora sendo exibida em São Paulo 
{veja seção ^de cinema), nada mais é que um plá
gio da composição "Ao Luar", feita no ano de 1908 
pelo músico brasileiro Pedro de Alcantara. Afir
mou em entrevistas aos jornais especiaUiados que 
as duas músicas possuem linha melódica idêntica, 

com 8 compassos perfeitamente iguais. O maes
tro comparou as duas gravações e chegou a essa 
conclusão. Chegou a afirmar que o compositor 
americano Francis Lai somente inverteu as notas 
do acorde e acrescentou una acidente em uma das 
notas. Concluiu que a única diferença — que não 
chega a ser diferença — está no compasso da me
lodia, a música brasileira é tim "choro" e a norte 
americana é uma canção. 
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Alunos do Conse
lheiro iniciam Cam
panha Anti-Toxico 

Com a visita ã exposição sobre tóxicos, pro
movida pelo Departamento da Polícia Federal na 
Rua Xavier de Toledo, em São Paulo, alunos do 
Instituto Estadual de Ensino "Conselheiro Cris-
piniano" iniciaram a Campanha Anti-Tóxico no 
Município. O movimento é prestigiado pela Pre
feitura local que está proporcionando todos os 
meios necessários para que o mesmo seja coroa
do de pleno êxito. 

Inicialmente, conforme informou B professora 
Dione Paslorelli, da cadeira de Moral e Civismo 
do Instituto de BWucação, a campanha movimen
tará os alunos daquele estabelecimento de ensino 
para depois de estruturada estender-se aos demais 
ginásios do Município. 

ara ADESG f 
ciclos de estu
dos em Guaru-

Ihos 
A Associação dos Diplomados da Escola Su

perior de Guerra iniciará no próximo dia 12, seu 
XIXI Ciclo de Estudos da ADESG a ser ministra
do em Guarulhos, com os professores do corpo 
permanente da Escola Superior de Guerra. Ao 
que tudo indica, o curso, com a' duração de apro
ximadamente dois meses, será ministrado nos edi
fícios da Faculdade de Direito de Guarulhos, na 
Ponte Grande e das Faculdades Integradas, no 
novo anfiteatro construído junto ao prédio da Fa
culdade de Administração Pública, Administração 
de Empresas c Ciências Contábeis, na Vila Rosá
lia. O objetivo do Ciclo de Estudos é esclarecer 
e unir a alta representação empresarial, a alta ad
ministração federal, estadual, municipal c autár
quica, oficiais c académicos, difundindo a doutri
na da Escola Superior de Guerra. 

A parte conjuntural e a de nível ministerial 
será conjunta com o grupo de São Paulo. A coor
denação de Guarulhos foi entregue ao coordena
dor, sr. Jacob Profis, colaborador da ADESG e 
que conta em seu corpo de adjuntos com os pro
fessores Claro Bustamante Guil, Eduardo Guas-
t i n i Rf»ruiHiír» M « , Q Í " ' r»í«« T^Uí^r^,,!» r w - - T . ^ •-

KuDens Siqueira Reis Leme, Milton Cardoso, Al
cides Cardoso Filho, Alcides Geraldo C. Cardoso, 
capitão Silvestre Fernandes Queiroga, Francisco 
Carmene Hungueria e Tercio Becker Salem. 

O Ciclo estará aberto para a participação de 
outras cidades desta região: Arujá, Itaquaquece-
tuba, Santa Isabel, Mairíporã o Igaratá. 

OBRAS DE ESGOTO 
COMEÇAM LOGO 
o Interventor em Guarulhos, Jean Pierre Her

man de Moraes Barros, recebeu telegrama do Sub 
Chefe da Casa Civil, para Assuntos do Municí
pio, Reinaldo Calil, telegrama comunicando a pu
blicação no Diário Oficial do Estado de São Pau
lo, da assinatura do contrato para execução no 
regime de empreitada a preço unitário de obrai 
destinadas ao Serviço de Esgotos Sanitários em 
nosso Município. O valor do contrato é de cerca 
de Cr$ 3 milhões. Em outro telegrama, o Sub 
Chefe da casa Civil para Assuntos dos Municípios 
informou a respeito da abertura de Concorrência 
Pvblica para aquisição de tubos de concreto sim
ples e armados destinados ao Serviço Autônomo 
de Agua e Esgoto. 

Motorista desconheci
do atropela jovem de 

16 anos 
Fato bastante triste e desolador que regiitra-

mos mais no intuito de alertar populares, moto
ristas e autoridades no sentido de voltarem o» 
seus olhos para o problema dos veículos que tran
sitam em alta velocidade pelas ruas de Guarulhos, 
foi o acontecido no último domingo, quando B 
menor Yazbeck, de 16 anos, foi atropelada por um 
veiculo ainda não identificado, perdendo a vida 
em consequência do desastre. 

O atropelamento se deu exatamente às 12,30h 
quando a jovem, que residia na rua Guarany, 114, 
encontrava-se defronte ao número 683 da avenida 
Pedro de Souza Lopes, no bairro de Vila Galvão. 
Um caminhão basculante, de cabine vermelha, e 
carroceria azul, trafegando em alta velocidade, foi 
colher a menor subindo na calçada, não dando 
tempo para a mesma se esquivar. 

Os moradores do local estão revoltados com 
os motoristas de caminhões que por ali trafegam 
sem obedecer às normas de trânsito, abusando da 
velocidade. 

TAQUIGRAWA 

curso em três meses (aulcís aos sâbcX" 
dos) 

/ 

AULAS PARiTICULARES 
todas as matérias do ginásio e do 
colégio 
fornecesse apostilas 
Tratar à rua 13 de Maio, ISÇ-apto.S 
Vila Galvão (aos,mhados e domingos) 

i 

VENTE-SE 

Vondom-se sobrartos rinanclados ppl» Csfxa Econômica Federal de Guarulhos em 
l(t nu l.'i anos. Construídas a Rua Alberto Ferreiro Lopes n» 151 a 171, V. Galvão, Guaru
lhos. Conteúdo 2 quartos. Bala, cozinha, banheiro, e abrigo para auto. Massa corrida, azu
lejos o peças sanllarlas coloridas, agua, Luz, e esgoto já ligados e a laoüada revestida 
com pastilhas coloridas. Tratar no local ou pele telelone: 298-;j480-S/P. 

'Valfro de Blagg 

Prefeitura Municipal de Guarulhos 
DEPARTAMEN 

E PI 
DE PROGRAMAÇÃO 
EJAMENTO 

n i d i n a u n biv ~ | * i - « ç 

Mem. N.° 177/71 üP 

O Diretor do Departamento de Programação e Planejamento, Arqts 
Aldo Rlstori, laz píibllco que se acha aberta nesta Prefeitura TOMADA 
Dlí PREÇOS Nfi 11/71 -D.P.P, referente 4os serviços de construção de 
2 (duas) salas de aulas e um conjunto Ae sanitários no G.E. Jardim No
va Cumbica. f 

O prazo para apresentação das propostas, encerrar-se-á às 15 ho
ras do dia 17 de agosto de 1971 e o Edital e seus anexos pederão ser 
retirados junto ilo Departamento de Programação e Planejamento, sito 
à Avenida Arminda de Lima I.ÜOO-Jardim iSanta Mena, nos dias úteis 
no horário das 8:8Ü as 1U:3Ü e das 12 as 17 lioras, mediante pagamento 
da importância de Cr$ 30,00 (trinta cruzeiros). 

Guarulhos, 20 de julho de 1071 

ARQUITETO ALDO RISTORI 
Diretor do Departamento de Pro

gramação e Planejamento 

AUTORIZO 

Bel. Jean Pierre Herman de Moraes Barros 

VENDE - SE 
í lote 417,40 m2 próprio para 
industria e residências ótima co
locação. 

Tratar Fone 282-17-80 - SP-
com o sr. Daniel 

VEHDE - SE I 
1 Cüleçãu encadernada ^ 
MEDICIN V . CrS 500,00 

1 Bicicleta aro 26 . Cr$80,00 
Tratar - Rua Dr. A rmin . 

do de Mor.ífcS 6, (Trav. Pos. 
to MiJitar) Centro 

ILHA BELA 
VENDE-SE 

U m a casn terret i c<ini 2 d o r n i i -
l o r i i p , s a l a . c o z ' n h n , b a n h e i r o , 
C o n j u n t o Cupr i . 

T r a t a r : Hiia Sai i l ; ) . \ i i l o n i o 
]62 G u a r u l l i u 8 . 

CASAS - VENDE - SE 

2 tcrrtos. H. Kpilacio Pfssoa, 130 t Força Publi
ca, 92. 3 dorm., sal», coilnha, banhfiro t entrada p/ca-

,rro e rutr lateral. Entr. 10.000 (faciltt) saldo 425 cr 
pnr me'. Tratdr: fone 92 o^.'ia 

A C M constrói 
sede em Guarulhos 

A Associação Cristã de Moços de Guarulhos 
já iniciou a construção de sua sede neste Muni
cípio, localizada no Jardim Zaira. Os trabalhos 
de construção, apesar de iniciados há pouco tem
po já se encontram em fase bastante adiantada e 
em ritmo acelerado. 

O Sr. Dário Teixeira Alves, secretário exe
cutivo da ACM de Guarulhos, informou que to
do o material empregado na construção da futura 
sede foi doado por colaboradores desta cidade. 
Atualmente a ACM está realizando uma nova 
campanha de sócios no Município e espera com 
isso reforçar o fundo que atualmente é destinado 
à essa construção. 

Na sede, além de local para a instalação dai 
unidades administrativas, serão construídas qua
dras de bola ao cesto e voleibol, piscina semi-olím-
pica e um ginásio coberto para a prática de es
portes. 

A ACM de Guarulhos tem a seguinte direto
ria: Presidente Luigi Polcan; Vice-Presidente De
lias Azevedo; Tezoureiro Oswaldo BrunelU Bran
dão; Secretário Bertolino Luiz da SUva; Direto
res Rinaldo Poli, Duntalmo da Silva Silveira, João 
da Costa Freitas, Paschoalino Buonaccoso, Virgillo 
Abrahão, Fiore Scogna, Esmeraldo Corrijo Cunha, 
Lacordei Andrade, Antônio dos Santos Jacone, 
Kvaristo Rodrigues Arruda, Ronaldo Beltran Sa-
raceni, Luiz Faccini Filho, Cláudio Moschella, 
Amâncio Gomes Corrêa, Nello PoU Neto, José 
Nascimento dos Santos, Antonio Benito Nannini, 
João MoeUeken, João Carvalho Guimarães e Rei
naldo De Conti; Secretário executivo Dário Tei
xeira Alves. 

Joizo de Diíeito da l.a líaía da 
Comaíca de Guaiullios 

Cartório do Júr i e Anexos 

EDITAL 

ae (juaruihoS, „^ , „ „ ^—^ 
Torna Público que. em 16 de julho de 

procedeu, no Korum local e sala. dat audiências 
da la. Vara, às 14,00 horas, ma íorma do artigo 
15, da Loi federal a" 1.521. de 26 de dezembro de 
1.951, ao sorteio dos vinte jurados que deverfio 
constituir o Tribunal do .Jürr de Economia Popu
lar, durante o mês de agosto próximo luturo. ha
vendo dito sorteio recaído nos seguintes oidadâos:-

I) Maria Pires Perrota-dona de casa-Av. Walter 
Ribeiro. 40/A, Cumbica; 
V,P°}.1^^^ ^'"^^ Perea-dona de casa-R.Estofam, 2B 
Vila Silveira; 
3) Eunice Flausino Ramos-dona do casa-Rua Cin
co, 22, Jardim Maria Helena; 
^*oD* rP"í^"° '^'^ Valle-proíesíôra primária HASP, Cumbica; 
5) Maria do Socorro Lima-dona de casa-Rua Es
panha. 14, Parque das Nações; 
6) Milton Cardoso-prolessor-R. Felício Marcondes 
<iU8. apto. 2; 
7) Alzira Teixeira-dona de casa-R. ítalo BrasUeiro 
Piva, 4, Picanço; 
8) Hugo Aguiar luneíonárío públíco-R. Cavadas 
970, Itapegica: 
9) Mauro Jorge Melande-comercIante-R. Mioado, 

ÍOJ Kárítas Terezinha de Andrade Qulntas-dona 
de casa-R. Olinda de Albuquerque 89; 
II) \obile Antonio de Barros Albergarla-tuncioná-
rio publico-RFeiício Marcondes, 133; 
12) Luzete Corrêa de Olivelra-dona de casa-Av 
Fsperança, 987; 
13) Américo Magalhftes-industrial-R. Jorge Street, 

14) Marialva da Conceiçfio do Amaral Seeura-do-
na de casa-Av. Três. 314-BASP Cumbica; 
15) Iná Sebastíana Mendonça da Fonseca-dona de 
casa-BASP. 45. Cumbica; 
16) Álvaro Arlindo-industriário. R. Particular 1 
Macedo; 
17) Antonio Nakashima oomerclante-VIa Monteiro 
Lobato. 26; 
18) Nayr Therezinha Baladore Gomes-prol. orimá-
rla-Rua D. 56. Pq. Renato Maia; 
19) Elza Vilas Boas Capovila-enfermeira-R. Olinda 
de Albuquerque. 157; e. 
??lií>'*'^í^ Barsante Maciel Rlbas-proí. primária 
BASP - Cumbica. 
E. para que a noticia chegue ao conhecimento de 
todos e ninguém alegue ignorância, expedlu-se o 
presente edital que será atíxado no local de cos
tume e publicado pela imprensa local. Dado a pas
sado nesta cidade e comarca de Guarulhos Esta
do de Sao Paulo, Cartório do Júri, aos dezenove 
(19) dias do mes de julho do ano de hum mil no
vecentos e setenta e hum (1.971). Eu, (Valdir Gon
çalves), Escrevente Habilitado, o daiiloeralei e 
subscrevi. ^ 

O Juiz de Direito da la. Vara e Presi
dente do Tribunal do Jurl de Econo

mia Popular. 

— MÁRIO FERNANDES BRAGA — 

Preço do Exemplar 
Cr$ 0,30 

file:///iilonio
file:///obile
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não deixe seu filho empinar 
papagaio perto dos fios elétricos. 

LIGHT A SERVIÇO DO PROGRESSO DO BRASIL 

RESFRIADO: UM MAL SEM CURA 
— o que sàhe você, a respeito doi inoportuno 

m»l que costuma atacar frequentemente a um 

grande número de pessoas. 

— Você sabia, por exemplo, que todos nós — 
no mínimo — contraimos esse mal pelo menos 3 
vezeí em um ano? 

Beunindo milhai 
dos, em cinco cidad 
tado de São Paulo, / 
lo Departamento dt 
com o objetivo de 3e intenso frio (o inverno é a es-
Estado para uma n do ano para os pobres, os ido-
do em vista a discos) resfriados, bronquites e pnou-
tos do Interior, itemente ameaçam os menos pre-

A realização {ender-se de seus ataques, 
de São Paulo obe( 
governador Laudo 
Esportes e Tur i s i r "" ' "" - ° t^"™" " "^^'^° P^™ 
dilha, no deaenvçagudas. sub-agudas e mesmo crôm-
e de sua prática '"te é limitado às corizas. Os sm-
de jovens. Para i^°- espirros, nariz entupido, catar-
tar as Comiasõeí^es dores de garganta, t doença 
gio que sempre oralmente provocada por vurus, du-

Os Jogos Kí' dez dias. 
Jogos Abertos, 
maiores celeiros 
que posteriormieja uma das doenças que mais co-
porte nacional, gem a humanidade, sua causa espe-
dual, através do conhecida. A suscetibihdade aos 
Turismo e do Iquase geral, sobretudo nas crianças, 
condições par^ioso por natureza, o resfriado encon-
mehte, mas deal para sua expansão em casas e lu-

Para os 4oi, onde le concentram grupos huma-
São Paulo íoj 
com sua Con 
têm sob sua 

constituídas j^^es centros urbanos de clima tempe-
cumbir-se tí^ujgção sofre em média 3 resfriados por 
de cada moig^g aumenta nos adultos suscetíveis e 
tecmca do I^ ŷ  incidência é menor no verão, au-
a fase prepjjutQ^o e alcança o seu clímax no inver-

lecUnar na primavera. 
Os Jog( 

dem todas 
Rio Preto, ifriado transmite-se por contato direto 
tuporanga,tspersão de gotículas de secreção infeta-
modalidadacessos de tosse, nos "espirros" ou quan-
dia 2 dq óaciente ou quan,do uma pessoa assoa o 
dade de Áasta uma pessoa respirar uma gotícula 

Os Jhco para contrair a infecção, 
dem tôds 
Cruzes, C 

petininga^y^Q não se conhece ainda nenhum meio 
tu e Grípgj.g gg evitar a doença. De início pensou-
bem. "'{ibricação de uma vacina, quando se imagi-

^ .e o resfriado era causado apenas por um 
dem to<^jjgjjp virus. Sabe-se agora, porém, que o 
sidente ^^ (coriza infecciosa) é uma doença, ou um 
Assis, J(jg doenças que um grande número de virus 
mantini,;.ovoj,aj. segundo os especialistas, há pelo 
dia 16„ cinco familias de vírus diferentes, excen-

' ^ n t e diferentes. Todos esses virus invadem 
endem 
Ribeir 

o nariz e afetam as células de seu revestimento. 
Assim contraimos doenças que se parecem umas 
com as outras, mas que tem causas completa
mente diferentes. 

O resfriado começa em geral de modo brusco, 
com sensação de aspereza e sequidão no nariz e 
na garganta. Em poucas horas, congestionam-se 
os duetos nasais, sobrevêm o espirro e aparece 
uma destilação nasal aquosa incolor. O resfriado 
chega ao apogeu após 48 horas, acompanhado de 
lacrimejamento, rouquidão e dificuldade respira
tória à medida que a congestão se estende. A ma
téria eliminada pelo nariz se toma espessa e pega
josa e surge a tosse. Esta não provoca geral
mente muita expectoração, salvo em pessoas ten
dentes à bronquite crônica. Com frequência o 
resfriado vem acompanhado de dor de cabeça 
sensação de cansaço, mal estar e sensação de can
saço, mal estar e dores vagas nas costas e extremi
dades. Embora a febre seja rara, nas crianças re
gistram-se à miude, 39° C de temperatura. 

Um resfriado sem complicação dura geral
mente de 1 a 2 semanas e termina sem nenhum 
tratamento especial. Os persistentes, assim co
mo os que ocorrem repetidamente ou produzem 
febre prolongada e calafrios, particularmente em 
crianças ou adultos suscetíveis, podem indicar 
complicações e requerem consulta ao médico. Co
mo até agora não se conseguiu um remédio espe
cífico para o resfriado, o tratamento se reduz em 
aliviar os sintomas e controlar as complicações 
No mais, é como afirma o dr. D. Torrei em recente 
artigo publicado na revista "A Saúde no Mundo" 
em relação ao tratamento do resfriado: "Quando 
estou acometido de resfriado não procuro prestar 
atenção. Tomo aspirina, se necessário, faço inala
ção se tenho a garganta muito irritada e fico de 
cama. No dia seguinte, geralmente, estou muito 
melhor". (Do Departamento de Psquisa). 

m í COMENTÁRIO 

^'AS SOCIEDADES 
DE BAIRROS 

No primeiro domingo do mês de dezembro 
será comemorado o Dia da Sociedade Amigos de 
Bairro. Sem dúvida, um fato bastante auspicioso, 
muitas das sociedades amigos de bairros vêm co
laborando com a administração pública, quer da 
capital, quer do interior e particularmente de 
Guarulhos. Nesta cidade, seus representantes for
mam o Conselho Comunitário, porém não vamos 
entrar no mérito ou demérito desse conselho. A 
verdade é que algumas entidades vem realmente 
realizando algo em favor da população. 

Com a demonstração de uma nova mentalida
de por parte de seus também novos dirigentes, a 
Sociedade Amigos de Gopouva parece que final
mente tenderá a perder as características de um 
clube esportivo ou salão de danças, para realizar 
o que exatamente lhe compete. É a mentalidade 
correta. Outras sociedades também a acompanha
rão. 

• Em dezembro, a cidade de Garulhos estará 
completando II anos, e nesse mesmo mês de de
zembro, esperamos que o ConiolhoComunUário e 
que cada Sociedade de Amigos de Bairros reali
zem um levantamento do que apresentaram de 
concreto no decorrer de 1971. À elas foi dada uma 
grande responsabilidade. A responsabilidade de 
participação direta na vida pública e administra
tiva de uma cidade. Que elas saibam aproveitar. 
Aguardemos... 

Fina 11 

' . sa 

í " Ha 

Cia mento para 
ÍJlia Solteira 

Foram concluídas recentemente em Londres ne
gociações para a concessão de um empréstimo de 
50.000.000 de euhodólares às Centrais Elétricas de 
São Paulo (CESP). Acredita-se que o acordo, con
cluído na presença do Ministro da Fazenda do 
Brasil, Prof. Antonio Delfim Netto, seja o maior 
projeto de financiamento privado concedido a 
uma empresa brasileira. 

As negociações foram realizadas pela filial de 
São Paulo do First National Bank of Chicago e 
seu banco comercial, o First Chicago Limited. En
tre os bancos participantes figuram a fUial de 
Londres do Banco do Estado de São Paulo, o Mor
gan Guaranty Trust e o Bank ot Montreal. 

O empréstimo, que deverá ser resgatado em 
seis anos e é garantido pelo Banco do Estado de 
São Paulo, será usado para financiar a construção 
da represa hidrelétrica de Ilha Solteira. A empre
sa terá uma capacidade final instalada de geração 
de_3S00.0HO kw, tornando-a o .maior projeto do 

u tipo no mundo livre. A Ilha Solteira deverá 
entrar em funcionamento em 1973, com três uni
dades de 160.000 kw cada. As restantes 17 serão 
instaladas num período de seis anos. 

Ao fim das negociações, o Professor Delim sa
lientou que a alta confiança depositada na política 
econômica do Brasil pelos mercados financeiros 
internacionais tornou possível o empréstimo. 

BELÉM- BRASILIA 
Asfaltada até 1973 
"Kecebi do Presidente Mediei a determinação 

de executar completa e totalmente, ainda em seu 
Governo, o gigantesco projeto de asfaltamento da 
Belém-Brasilia, numa medida da maior relevân
cia para o desenvolvimento econômico-social do 
país". ' Com estas palavras o f r u s t r o Mário An-
dreazza iniciou o discurso que pronunciou na pre
sença do Presidente da República, durante a so
lenidade de inauguração de mais um trecho da
quela rodovia, que liga as cidades de Jaraguá e 
Ceres, no Estado de Goiás. 

Revelou que o Governo levou em considera
ção, na presente decisão, o fenômeno crescente de 
urbanização, o incremento marcante da produção 
industrial, bem como o movimento comercial, es
pecificando que a atual população da área de in
fluência da estrada já ultrapassa 2 milhões de ha
bitantes; que o rebanho bovino alcança hoje o to
tal de 5 milhões de reses; que a produção agrícola, 
constituída principalmente por cereais e algodão, 
é superior a 5 milhões de sacas e que a medida do 
tráfego já atinge ao total de 1.000 veículos diários, 
na maioria ônibus e caminhões. O processo de de
senvolvimento na área da estrada é tão rápido 
que estão sendo implantadas para o escoamento 
da produção, nada menos de 2.000 quilômetros de 
novas estradas i-urais alimentadoras da estrada 
tronco. 

O anúncio formulado pelo Titular dos Trans
portes causou impacto na opinião pública, uma 
vez que os planos anteriores previam o asfalta
mento da rodovia, por etapas, até 1978. Desse 
modo toda a programação já feita será alterada 
com a inclusão da obra entre os projetos prioritá
rios do Ministério dos Transportes. 

"Serão efetivamente dois anos e meio de in
tensa jornada — concluiu o Ministro Andreazza 
— em que estarão mobilizados milhares de brasi
leiros de todos os rincões, com gigantesca concen
tração de equipamentos, em histórico período de 
trabalho, suor e fé, que serão acrescentados à 
construção da Transamazônica, todos engajados 
no esforço hercúleo de ocupar, povoar e explorar 
a Amazônia e integrar o Brasil, já que a Belém-
Brasilia se constitue no grande eixo de penetra
ção do Sul para o Norte, articulando toda a malha 
de estradas e rios navegáveis da região". 

Ofl. CHÜOIO HflGfLO UÜBlIfl 
MKDICO 

Consultório av. Esperança 

210 lei, 49 .1416 Guarulhos 

Hoii'rio. ]7.30 ás 20 horas 

Pasta da Educa
ção tem novo 

Titular 
Em solenidade bastante simples, realizada no 

Salão Nobre da Prefeitura, o interventor Jean 
Pierre Herman de Moraes Barros deu posse à no
va diretoria do Departamento de Educação e Cul
tura, professora Mítica Murakami. O ato deu-ie 
na tarde da última segunda feira com a presença 
dsf todos os diretores dos órgãos da administração 
municipal, do juiz titular da 3.» Vara de Guaru
lhos, dr. Eduardo Carvalho Pinto e do Coronel 
Rubens Restrell, do Comando da Guarnição Mili
tar de Campinas. 

Durante o ato de posse, o interventor no Mu
nicípio lembrou da grande importância que repre
senta o setor de educação como veículo de promo
ção social Disse que em Guarulhos o trabalho em 
favor da educação vem sendo realizado em equi
pe e que em termos de quantidade de atendimen
to escolar, há muito deixou de falar em centenas. 
pela imperiosa necessidade de raciocinar-se em 
termos de milhares. "Na população escolar pri
mária, neste ano, registrou-se um aumento de 3.600 
alunos. A primeira turma alfabetizada pelo Mo-
bral Municipal se compõe de 3.000 alunos. Esta é 
uma cidade difícil, vivendo um momento difícil 
motivado pela sua explosão demográfica, princi
palmente no setor de ensino". 

O Chefe do Executivo lembrou que só em 
Merenda Escolar, o Município vem aplicando Cr$ 
500 mil anualmente, sem contar com a verba pro
veniente do Fundo de Alimentação Escolar. "Pa
ra o ano de 1972 essa verba será dilatada para Cr$ 
850 mil". 

PEÇO A COLABUlíAÇÃO DE TODOS 

A professora Mítica Murakami (especialista 
em Letras Clássicas formada pela Faculdade de 
Filosofia, Ciências e Letras da Universidade de 
São Paulo em 8 cadeiras e bacharel em Letras 
Clássicas pela mesma faculdade em 10 cadeiras, 
bacharel também pelo Conservatório Dramático e 
Musical de São Paulo em 11 cursos) em seu pri
meiro pronunciamento como responsável pelo De
partamento de Educação e Cultura, limitou-se a 
agradecer a confiança nela depositada, dizendo 
que "nunca desejei essa difícil responsabilidade, 
mas ao ser convocada não me furtei ao difícil com
promisso". A nova titular da pasta da Educação 
concluiu suas palavras, dizendo: "além de boa von
tade tenho um desejo ardente de acertar. Peço a 
colaboração de todos os meus novos companheiros 
de trabalho". 

O professor Antônio Nabaes Moreno, ex diretor 
da extinta Divisão de Educação c Cultura (agora 
transformada em departamento, pela reestrutura
ção municipal), agradeceu a colaboração de todos 
os diretores da Prefeitura durante a sua permanên
cia na DEC, desejando pleno êxito à recém empos
sada, congratulando-se com o Chefe do Executivo 
pela feliz escolha. O professor Moreno continuará 
a fazer parte daquela Divisão, respondendo pela 
Chefia do setor de Assstência ao Ensino. 

A SITUAÇÃO DO ENSINO 
PUMARIO 

Cerca de 37.000 crianças, atualmente, formam 
a população escolar de nível primário do Município. 
Contingente que tem aumentado sensivelmente nos 
últimos anos devido ao crescimento demográfico 
excepcional de Guarulhos, acarretando uma série 
de providências paliativas que vieram resolver 
provisoriamente o problema de vagas escolares. 
Contando com uma rede escolar insuficiente, com 
predominância de prédios antigos e sem equipa
mento, a Prefeitura de Guarulhos usou do expe
diente, em caráter de emergência, de multiplicar 
os turnos de funcionamento em suas escolas. Atra
vés deste recurso, e com algumas construções, 
conseguiu-se atender a demanda total de 1971. B^-
sas soluções paliativas, entretanto, vieram trazer 
grandes dificuldades de ordem didática, revelan
do insuficiência no aspecto qualitativo do ensino. 
As condições de escolarização, por esse motivo, 
são precárias. De fato, há S e até 6 turnos diártot 
por sala de aula entre primário e ginásio, com 
turmas numerosas em cada classe, o que implica 
em sensível queda no rendimento escolar. 

Segundo levantamento realizado no Municí
pio, nos 27 grupos scolares existentes, existe um 
número excedente girando em torno de 8.000 alu
nos. Como e.xcedentcs são considerados aqueles 
que cujo número foi calculado pela diferença en
tre o número de matriculas e a capacidade de ca
da escola, tomando como valor ótimo dois turnos 
de 35 alunos por sala para o primário e três turnoi 
de 40 alunoi para o gináiio. 
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RESULTADO DO VIII CONCURSO, 1971, DO OPERáJ t IO BANDEIRANTE 

VALDEREZ A VITORIOSA! 

SRTS. VALDEREZ FINARDI 

Dentre todas as candidatas íemininas inscritos 
no VIII CONCURSO D O OPERÁRIO BANDEI

R A N T E , de 1971/ patriótica promoção da ' FO

L H A DE S Ã O P A U L O " e que contou com o 

patrocínio da LIGHT, saiu vitoriosa a candidata do 

D IÁRIO DE GÜARULHOS, srta- VALDEREZ 

FINARDI, funcionaria da PHILIPS D O BRASIL, 
de Guarulhos-

VALDEREZ FINARDI conquistou o título 

de OPERARIA M O D E L O , em todo Estado, me-
recidamente. E' uma jovem culta^ competente, de' 
dicada ao trabalho, ciosa de seus deveres, quer 
como simples operaria, quer como dirigente de 
seções confiadas a sua responsabilidade, desem
penhando com zelo e espirito de coleguismo 
todos os cargos a que sucessivamente tem sido 
promovida*, durante mais de uma década-

O DIÁRIO DE GUARULHOS sente-se 
verdadeiramente satisfeito com a escolha vitoriosa 
de VALDEREZ e apresenta suas congratulações 
a S. Exa. Jean Pierre Herman de Moraes Barros, 
interventor federal em GuarulhôS/ pelo estimulo mo
ral que dele recebeu no honroso e patriotrico cer
tame da '' F O L H A DE S Â O P A U L O ", em que 
este órgão da imprensa guarulhense se inscrevera 
visando exaltar publicamente os exemplares predi
cados dos melhores entre os operários do dinâmico 
parque industrial que z hoje o Município. 

elando novos atletas, come-
'Jogos Regionais dcí̂  

Estado de São Paulo 

acu Idad. 

Keunindo milhares de atletas foram inicia
dos, em cinco cidades os Jogos Regionais do Es
tado de São Paulo, organizados e promovidos pe
lo Departamento de Educação Física e Esportes 
com o objetivo de empenhar todas as regiões do 
Estado para imia melhor preparação técnica, ten
do em vista a disputa dos próximos Jogos Aber
tos do Interior. 

A realização dos Jogos Regionais do Estado 
de São Paulo obedece aos planos elaborados pelo 
governador Laudo Natel e secretário de Cultura, 
Esportes e Turismo, sr. Pedro de Magalhães Pa-
dilha, no desenvolvimento do esporte no Interior 
e de sua prática por um número cada vez maior 
de jovens. Para isso, o Governo procura íazer vol
tar as Comissões de Esporte do Interior o presti
gio que sempre tiveram. 

Os Jogos Regionais, que servem de base aos 
Jogos Abertos, como este foram sempre um dos 
maiores celeiros para a revelação de novos atletas 
que posteriormente vieram a destacar-se no es
porte nacional A preocupação do Governo Esta
dual, através da Secretaria de Cultura, Esportes e 
Turismo e do DEFE, é de melhorar e aumentar as 
condições para que isso aconteça não esporadica
mente, mas de forma planejada e objetiva. 

Para os atuais Jogos Regionais, o Estado de 
São Paulo foi dividido em cinco zonas, cada uma 
com sua Comissão Central Organizadora. Estas 
têm sob sua responsabilidade comissões técnicas 
constituídas de pessoal habilitada para desin-
cumbir-se do desenvolvimento das competições 
de cada modalidade esportiva, sob a orientação 
técnica do DEFE, que organizou e fiscalizou toda 
a fase preparatória. 

JOGOS POR ZONA 
Os Jogos Regionais da Zona Norla compreen

dem todas as cidades das regiões de São José do 
Rio Preto, Araçatuba, Andradina, Catanduva, Vo-
tuporanga, Femandópolis e Jales. Reunindo 10 
modalidades esportivas, tiveram início no último 
dia 2 dq corrente e estão sendo disputados na ci
dade de Araçatuba. 

Os Jógot Regionais da Zona SuL compreen
dem todas as cidades das regiões de Mogi das 
Cruzes, Osasco, Santo André, Sorocaba, Tatui, Ita-
petininga. Capão Bonito, Itapevaí Avaré, Botuca-
tu e Grande São Paulo. Foram iniciados, tam
bém, dia 2 último, em Itu. 

Os Jogos Regionais da Zona Oeste, compreen
dem todas as cidades das regiões de Bauru, Pre
sidente Prudente, Marília, Lins, Jau, Ourinhos, 
Assis, Tupã, Presidente Venceslau, Dracena, Ada
mantina e Oswaldo Cruz. Começam no próximo 
dia 16, na cidade de Marília. 

Os Jogos Regionais da Zona Leste, compre
endem todas as cidades das regiões de Campinas, 
Ribeirão Freto, Piracicaba, Ijimeira, Rio Claro, 

São João da Boa Vista, Casa Branca, Franca, Itu-
verava, São Joaquim da Barra, Barretos, Jaboti-
cabal, Araraquara e Rio Claro. Começarão no 
próximo dia 8, na cidade de( Piracicaba. 

Os Jogos Regionais do Liloral, compreendem 
tôdaç as cidades das regiões do chamado São Pau
lo Exterior e Vale do Paraíba. Entre elas, Bra
gança Paulista, Jundiaí, Registro, Santos, São Se
bastião, São José dos Campos, Taubaté e Guara-
tingüetá. Também terão início no próximo dia 8 
e serão disputados na cidade de Pindamonhan-
gaba. 

Os programas dos Jogos Regionais são consti
tuídos por 10 modalidades esportivas e exigem 
que cada cidade participe de pelo menos 3 des
sas modalidades: atletismo, natação; basquete
bol, voleibol, tênis de mesa, tênis, xadrez e saltos 
ornamentais (moças e rapazes) e judô e futebol 
para rapazes. Terão a duração, nas cinco cidades, 
de sete dias. 

Comissão Municipal de 
Moral e Civismo: Inicio 
de um grande trabalho 

O interventor federal em Guarulhos nomeou 
recentemente a Comissão Municipal de Moral e 
Civismo, subordinada à Divisão de Educação e 
Cultura, composta de 7 membros. Em reuniSo 
realizada na última semana, os membros da Co
missão acertaram entre si a designação das seguin
tes funções: presidente, professor Adolfo de Vas
concelos Noronha; secretário, professor Enio Chie-
sa; diretores de Relações Públicas, Vigário Epis
copal de Guarulhos padre Geraldo Penteado de 
Queiroz, capitão Silvestre Fernandes Queiroga, 
dr. José Ribamar Matos da Silva, professor Anto
nio Nabaes Moreno e o sr. Silvio Vasconcelos. 

Conforme adiantou o professor Adolfo de Vas-
convelos Noronha, a referida Comissão, numa pri
meira etapa, reunir-se-á com os senhores profes
sores das cadeiras de Moral e Civismo dos giná
sios e colégios locais. Numa etapa posterior se
rão realizadas reunião com professores primários. 

A Comissão Municipal de Moral e Civismo 
pretende renovar nos jovens estudantes de Gua
rulhos, sentimentos de civismo e patriotismo tão 
úteis nos nossos dias para formar a elite que no 
futuro dirigirá os destinos de nossa nação. 

OU 

uper-mercado 
Com a criação de mais uma faculdade de filo

sofia em Guarlhos, pela primeira vez aparecerá 
concorrência no setor de educação universitária 
em nossa cidade. Parece — pelo menos aqui — 
que está se concretizando o pensamento do no
bre educador professor Alberto Deodato de ver
mos faculdades funcionando em cada esquina, com 
a mesma frequência dos super-mercados. Deo
dato pronunciou no início do ano, a aula inaugu
ral da Faculdade de Direito, falando sobre o as
sunto. E ao que tudo indica, a coisa não vai per
manecer como está, pois muito breve, talvez ainda 
este ano, teremos ainda em funcionamento a Fa
culdade de Educação Física de Guarulhos, segun
do alguns rumores de fontes geralmente bem in
formadas. 

yiais um Posto de 
Alfabetização do 

MOBRAL: Conjun. 
to ''Zezinho Maga^ 

Ihães Prado'' 

A Cecap (Caixa Estadual de Casas para o Po
vo), através de seus engenheiros, Manoel Rocha 
Cavallieiro e Rubens Brterman, entrou em con
tato com a Secretaria do Mobral de Guarulhos, so
licitando a abertura de um posto de alfabetização 
junto às obras do conjunto residencial "Zezinho 
Magalhães Prado". A coordenadora do Mobral lo
cal, professora Flora Ferro, adiantou que aquela 
instituição fornecerá sala de aula, mobiliário e 
"tudo mais que for necessário para a implantação 
do posto de alfabetização." 

RAYOVAC 

Monitores 
do Mobral vi-
*| sitam o 
|lnterventor 

Objetivando leva^ ao chefe do executivo uma 
visão global da atuação do Movimento Brasilei
ro de Alfabetização Municipal, estiveram ontem 
no Gabinete do Interventor Jean Pierre Harman 
de Morais Barros, cerca de 40 monitores atual
mente em atividade em nosso Município. 

Os professores, liderados pela coordenadora 
do Mobral em Guarlhos sra. Flora Ferro, foram 
atendidos no salão nobre da Prefeitura, onde par
ticiparam de uma reunião altamente proveitosa. 

Dirigindo-se ao interventor, a coordenadora 
do Mobral adiantou que aquela coordenadoria tem 
recebido telegramas elogiando sua atuação por 
parte do Mobral Central. Até agora cerca de 3.000 
pessoas já foram alfabetizadas, o que significa um 
grande passo para a erradicação total do analfa
betismo em Guarulhos. 

Curso de Educação Do

mestica Gratuito 

PSnOOi N.Sa. OA CPCfICÍI 

Haverá em nos^a \*aróqnLi N. 
Snra. Conceição, Em breve, u-n Curso 
lie VuencultKra ( de cuidadoi médicos e 
higienuos com as crianças ) educação do
mestica e alimentar e enfeUe ão lar e de 
higiene alimentar, de setembro a Outubro, 
gratuito; curso muito Interessante, promoção 
iln F. ~\.C. em colabotação con o Sesi. e 

nitente Social. 
•'iãe> recém • casadas ou. já casadas 

há algum tempo, que qutiram fazer o 
Curso, é só dar o seu nome e endereço 
€ comparei na Igreja 7^. Snra. Concei
ção, no a 4 de agosto, át l õ hs.i sem 
falia. 
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VALDEREZ A VITORIOSA! 

SRTS. VALDEREZ FINARDI 

Dentre todas as candidatas Femininas inscritos 
no VIII CONCURSO D O OPERÁRIO BANDEI-
R A N T E , de 1971/ patriótica promoção da FO

L H A DE S Ã O P A U L O " e que contou com o 

patrocinio da LIGHT, saiu vitoriosa a candidata do 

D IÁRIO DE GUARULHOS, srta- VALDEREZ 
FINARDI, funcionaria da PHILIPS D O BRASIL, 
de Guarulhos-

VALDEREZ FINARDI conquistou o titulo 

de OPERARIA M O D E L O , em todo Estado, me
recidamente. E' uma jovem culta^ competente, de~ 
dicada ao trabalho, ciosa de seus deveres, quer 
como simples operaria, quer como dirigente de 
seções confiadas a sua responsabilidade, desem
penhando com zelo e espirito de coleguismo 
todos os cargos a que sucessivamente tem sido 
promovida», durante mais de uma década 

O DIÁRIO DE GUARULHOS sente-se 
verdadeiramente satisfeito com a escolha vitoriosa 
de VALDEREZ e apresenta suas congratulações 
ã S. Exa. Jean Pierre Herman de Moraes Barros, 
interventor federal em GuarulhôS/ pelo estimulo mo
ral que dele recebeu no honroso e patriotrico cer
tame da '' F O L H A D>€ S Ã O P A U L O ", em que 
este órgão da imprensa guarulhense st Inscrevera 
visando exaltar publicamente Os exemplares predi
cados dos melhores entre os operários do dinâmico 
parque industrial que z hoje o Municipio. 

elando novos atletas, come-
Jogos Regionais do 

Estado de São Paulo 
Reunindo milhares de atletas íoram inicia

dos, em cinco cidades oa Jogos Regionais do Es
tado de São Paulo, organizados e promovidos pe
lo Departamento de Educação Física e Esportes 
com o objetivo de empenhar todas as regiões do 
Estado para imia melhor preparação técnica, ten
do em vista a disputa dos próximos Jogos Aber
tos do Interior. 

A realização dos Jogos Regionais do Estado 
de São Paulo obedece aos planos elaborados pelo 
governador Laudo Natel e secretário de Cultura, 
Esportes e Turismo, sr. Pedro de Magalhães Pa-
dilha, no desenvolvimento do esporte no Interior 
e de sua prática por um número cada vez maior 
de jovens. Para isso, o Governo procura íazer vol
tar as Comissões de Esporte do Interior o prestí
gio que sempre tiveram. 

Os Jogos Regionais, que servem de base aos 
Jogos Abertos, como este foram sempre um dos 
maiores celeiros para a revelação de novos atletas 
que posteriormente vieram a destacar-se no es
porte nacional A preocupação do Governo Esta
dual, através da Secretaria de Cultura, Esportes e 
Turismo e do DEFE, é de melhorar e aumentar as 
condições para que isso aconteça não esporadica
mente, mas de forma planejada e objetiva. 

Para os atuais Jogos Regionais, o Estado de 
São Paulo foi dividido em cinco zonas, cada uma 
com sua Comissão Central Organizadora. Estas 
têm sob sua responsabilidade comissões técnicas 
constituídas de pessoal habilitada para desin-
cumbir-se tio desenvolvimento das competições 
de cada modalidade esportiva, sob a orientação 
técnica do DEFE, que organizou e fiscalizou toda 
a fase preparatória. 

JOGOS POR ZONA 
Os Jogos Regionais da Zona Norle compreen

dem todas as cidades das regiões de São José do 
Rio Preto, Araçatuba, Andradina, Catanduva, Vo-
tuporanga, Femandópolis e Jales. Reunindo 10 
modalidades esportivas, tiveram início no último 
dia 2 dq corrente e estão sendo disputados na ci
dade de Araçatuba. 

Os Jogos Regionais da Zona SuL compreen
dem todas as cidades das regiões de Mogi das 
Cruzes, Osasco. Santo André, Sorocaba, Tatui, Ita-
petininga. Capão Bonito, Itapevaí Avaré, Botuca-
tu e Grande São Paulo. Foram iniciados, tam
bém, dia 2 último, em Itu. 

Os Jogos Regionais da Zona Oeste, compreen
dem todas as cidades das regiões de Bauru, Pre
sidente Prudente, Marília, Ijns, Jau, Ourinhos, 
Assis, Tupã, Presidente Venceslau, Dracena, Ada
mantina e Oswaldo Cruz. Começam no próximo 
dia 16, na cidade de Marília. 

Os Jogos Regionais da Zona Leste, compre
endem todas as cidades das regiões de Campinas, 
Ribeirão Preto, Piracicaba, Ldmeira, Rio Claro, 

São João da Boa Vista, Casa Branca, Franca, Itu-
verava, São Joaquim da Barra, Barretes, Jaboti-
cabal, Araraquara e Rio Claro. Começarão no 
próximo dia 8, na cidade dei Piracicaba. 

Os Jogos Regionais do Litoral, compreendem 
tôda§ as cidades das regiões do chamado São Pau
lo Exterior e Vale do Paraíba. Entre elas, Bra
gança Paulista, Jundiaí, Registro, Santos, São Se
bastião, São José dos Campos, Taubaté e Guara-
tingüetá. Também terão início no próximo dia 8 
e serão disputados na cidade de Pindamonhan-
gaba. 

Os programas dos Jogos Regionais são consti
tuídos por 10 modalidades esportivas e exigem 
que cada cidade participe de pelo menos 3 des
sas modalidades: atletismo, natação; basquete
bol, voleibol, tênis de mesa, tênis, xadrez e saltos 
ornamentais (moças e rapazes) e judô e futebol 
para rapazes. Terão a duração, nas cinco cidades, 
de sete dias. 

Comissão Municipal de 
Moral e Civismo; Inicio 
de um grande trabalho 

O interventor federal em Guarulhos nomeou 
recentemente a Comissão Municipal de Moral e 
Civismo, subordinada à Divisão de Educação e 
Cultura, composta de 7 membros. Em reuniío 
realizada na última semana, os membros da Co
missão acertaram entre si a designação das seguin
tes funções: presidente, professor Adolfo de Vas
concelos Noronha; secretário, professor Enio Chie-
sa; diretores de Relações Públicas, Vigário Epis
copal de Guarulhos padre Geraldo Penteado de 
Queiroz, capitão Silvestre Fernandes Queiroga, 
dr. José Ribamar Matos da Silva, professor Anto
nio Nabaes Moreno e o sr. Silvio Vasconcelos. 

Conforme adiantou o professor Adolfo de Vas-
convelos Noronha, a referida Comissão, numa pri
meira etapa, reunir-se-á com os senhores profes
sores das cadeiras de Moral e Civismo dos giná
sios e colégios locais. Numa etapa posterior se
rão realizadas reunião com professores primários. 

A Comissão Municipal de Moral e Civismo 
pretende renovar nos jovens estudantes de Gua
rulhos, sentimentos de civismo e patriotismo tão 
úteis nos nossos dias para formar a elite que no 
íutiu'0 dirigirá os destinos de nossa nação. 

acuidade ou 
uper-mercado 
Com a criação de mais uma faculdade de filo

sofia em Guarlhos, pela primeira vez aparecerá 
concorrência no setor de educação universitária 
em nossa cidade. Parece — pelo menos aqui — 
que está se concretizando o pensamento do no
bre educador professor Alberto Deodato de ver
mos faculdades funcionando em cada esquina, com 
a mesma frequência dos super-mercados. Deo
dato pronunciou no inicio do ano, a aula inaugu
ral da Faculdade de Direito, falando sobre o as
sunto. E ao que tudo indica, a coisa não vai per
manecer como está, pois muito breve, talvez ainda 
este ano, teremos ainda em funcionamento a Fa
culdade de Educação Física de Guarulhos, segun
do alguns rumores de fontes geralmente bem in
formadas 

Mais um Posto de 
Alfabetização do 

MOBRAL: Conjun. 
to ^^Zezinho Maga^ 

Ihães Prado'' 

A Cecap (Caixa Estadual de Casas para o Po
vo), através de seus engenheiros, Manoel Rocha 
Cavalheiro e Rubens Brterman, entrou em con
tato com a Secretaria do Mobral de Guarulhos, so
licitando a abertura de um posto de alfabetização 
junto às obras do conjunto residencial "Zezinho 
Magalhães Prado". A coordenadora do Mobral lo
cal, professora Flora Ferro, adiantou que aquela 
instituição fornecerá sala de aula, mobiliário e 
"tudo mais que for necessário para a implantação 
do posto de alfabetização." 

Monitores 
do Mobral vi-
"I sitam o 
[Interventor 

Objetivando levar ao chefe do executivo uma 
visão global da atuação do Movimento Brasilei
ro de Alfabetização Municipal, estiveram ontem 
no Gabinete do Interventor Jean Pierre Harman 
de Morais Barros, cerca de 40 monitores atual
mente em atividade em nosso Municipio. 

Os professores, liderados pela coordenadora 
do Mobral em Guarlhos sra. Flora Ferro, foram 
atendidos no salão nobre da Prefeitura, onde par
ticiparam de uma reunião altamente proveitosa. 

Dirigindo-se ao interventor, a coordenadora 
do Mobral adiantou que aquela coordenadoria tem 
recebido telegramas elogiando sua atuação por 
parte do Mobral Central. Até agora cerca de 3.000 
pessoas já foram alfabetizadas, o que significa um 
grande passo para a erradicação total do analfa
betismo em Guarulhos. 

Curso de Educação Do

méstica Gratuito 

I .Sa. Oi CONCf 

RAYOVAC 

Haverá em nona Varóqm.t N. 
Snra. Conceição, Em breve, um Curso 
de Vuericuhura ( de cuidados médicos e 
higieniíos com as cnançai ) educa ao do
méstica e alimentar e enfeite do lar e de 
higiene alimentar, de setembro a Outubro, 
gratutío; curso muito Interessante, promoção 
do F.A.C, em colabotaíão con o Sesi. e 
com Assistente Social. 

Mães recém • casadas ou. já casadas 
há algum tempo, que queiram fazer o 
Curso, é só dar o seu nume e endereço 
e compareãÊ na Igreja 7^. Snra- Concei-
^âo, no cm: 4 de 
falia. 

agosto, áf l õ hsi sem 
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Aviso â praça 
OS recibos correspondentes JS cobran

ças de O DIÁRIO DE GUARULHOS, sao 
numerados e assinados pelo seu diretor 
SI Vero de Lima ou sua esposa, dona 
Eulália Hossepian de Lima. Nio se res
ponsabiliza esta Direção por pagamentos 
efetuados a terceiros sem a observância 
dHS condifões acima, salvo quando com 
cheques emitidos em nome deste jornal 

Em Guarulhos^ 
agord/ a ordem 

é pavimentar 

A Prefeitura de Guarulhos já iniciou o alar
gamento, pavimentação e serviços correlatos em 
importantes vias públicas do Município, a saber: 
Arenida Cabuçu — até o novo cemitério da Vila 
Rio de Janeiro, passando inclusive pelo Clube doa 
Bancários —, Avenida Salgado Filho — entre o 
Depósito Municipal e o início da Avenida Cabuçu 
—, Avenida Suplicy — ligando a Vila Rio de Ja
neiro e o Bairro do Picanço, Avenida Arta^nda 
d» Lima — até o prédio do Departamento de 
Obras —, e Avenida Monteiro Lobalo (2.* fase) 
— entre a Pfizer e a Asea. Essas obras que estão 
sendo executadas por firmas empreiteiras, apesar 
de iniciadas há pouco tempo, já se encontram em 
estado bastante adiantado, deixando o Chefe do 
Executivo bastante satisfeito com seu andamento, 
conforme afirmou o diretor do Departamento de 
Obras, engenlieiro Kimey Kuniyoshi. 

Explicou o titular do Departamento de Obras 
que o calçamento das ruas do Parque Sanlo Antô
nio, também sendo executadas por empreitada, já 
se encontram em fase de execução. Avenida SSo 
Josi. Avenida Central, Rua Moras, e Rua Natin-
gui. Já em fase de acabamento, estão as ruas do 
Bairro de Tranquilidade (Bezerra de Menezes, 
Inácio Biltencurt, Manoel Quintão e ruas 1. 2, 3, 
S e 7). 

No Bairro do Itapejica também estão receben
do melhoramentos públicos, com calçamento e ou
tros serviços, as ruas Barão do Rio Branco, Lou
renço Riccó, Guillierme de Lima e Travessa Lio. 

Acesso para Casas 
André Luiz 

Conforme informações do diretor do Depar
tamento de Obras e do engenheiro Aldo Ristori 
(do Departamento de Planejamento), já está em 
fase de julgamento a Concorrência Pública, aber
ta para a realização de obras de pavimentação, 
alargamento, construçáp de guias e sargetas, gale
rias pluviais, para mais 6 importantes avenidas do 
Município. Rua ítalo Brasileiro Piva, Rua Cacho
eira, Estrada da Cachoeira. Rua Antônio Pohlman, 
Avenida Carmela Dutra e Rua Eduardo Riedel. 
£:sta última, uma avenida de bastante importância, 
pois possibilitará uma melhoria de acesso bastan
te acentuada no trajeto entre o centro da cidade 
ás (Casos André Luii. entidade assistencial de me
nores excepcionais irrecuperáveis, que mantém 
mais de mil crianças débeis mentais. Em épocas 
de chuva, a ligação entre Guarullios e as Casas 
André Luiz, no Bairro do Picanço, ficava impra
ticável, pelo estado daquela via pública que em 
algumas ocasiões chegou a ser interditada, tal a 
dificuldade de transporte então existente. 

Calçamento no Centro 
Através de administração direta, o Serviço de 

Obrasi já iniciou trabalho» de pavimentação e ser
viços correlatos em ruas do Jardim Guarulhos, 
trabalho este que de há muito se fazia necessário 
pois, trata-se de um local praticamente no centro 
da cidade e que até agora não havia recebido ne
nhum melhoramento público, com suas ruas com
pletamente intransitáveis em virtude de forte ero
são causada pelafi águas pluviais. Estas, as ruas 
que estão sendo pavimentadas: Rua Juiz de Fora, 
Rua Ipê, Rua Francisco Antônio de Miranda e Rua 
Maria Lúcia. 

Preço do exemplar 
Cr$ 0,30 

Funcioii arios Municipais Realizam 
Trabalho sobre o Patrimônio do Servidor 

(PIS) 
Os funcionários Tadoshi Hirahara (economis

ta) e José Lázaro Zanelti (estudante de Adminis
tração Pública), do Departamento da Fazenda da 
Prefeitura Municipal de Guarulhos, realizaram 
extenso trabalho objetivando levar ao conheci
mento dos servidores municipais de Guarulhos, 
da criação, pelo governo federal, da criação do 
Programa de Formação do Patrimônio do Servi
dor Público — PASEP. 

O trabalho inicia com a seguinte mensagem, 
daqueles dois jovens, dirigida a todos os servidores 
municipais desta cidade: "Ao ler o assunto, o ser
vidor poderá constatar, de imediato, que haverá 
de fato, um futuro promissor pela frente. O pro
grama não acarretará onus de qualquer espécie, 
seu único investimento será o esforço pessoal e 
esperamos que esta seja a meta de todos nós, ser
vidores públicos. Temos a certeza de que com sua 
leitura, você irá sentir um pouco de "Brasil Gran
de" e, em nossas conclusões, o servidor perceberá 
que estará trabalhando em beneficio do "Bem Co
mum". 

C Patrimônio do 
Servidor 

E por todos nós sabido que a idéia de "inte
gração" do empregado no lucro das empresas, da
ta já de tempos antigos, contudo, nunca chegou 
a merecer total apoio por parto das autoridades 
competentes. 

A idéia de integração foi e continua sendo imi 
problema de fundamental importância para qua
se todos os países em franco desenvolvimento. 
Têm-íe tentado a integração nesses países, po
rém, os resultados encontrados, não são bastante 
animadores. 

No Brasil, também tivemos várias tentativas 
de integração do empregado no lucro das empre
sas, todas entretanto, com resultados que de ma
neira alguma satisfaziam aos anseios do proleta
riado. 

No ano de 1970, mais precisamente, a 7 de Se
tembro de 1970, Sua Exa., o Presidente da Repú
blica, General Emiho Garastazu Mediei e seus Mi
nistros, instituíram o "PROGRA^ÍA DE INTE
GRAÇÃO Social" (PIS), através da Lei Comple
mentar n." 7. Este trabalho, de grande autentici
dade e, de mais alta envergadura, visa primordial
mente minorar o sofrimento das classes menoB 
privilegiadas, ou seja, do proletariado, dando ao 
mesmo, muito embora a longo-praz07*^ígo" c \ i 
troca de seu valoroso esforço. \ 

Com a instituição do "IPIS", verificou-se l ^ t , 
go, que os servidores públicos cm geral, eram com-#' 
pletamente "Mariinalizados". Mas, uma vez mais, 
dando mostra de grande capacidade, o Governo \ 
da Revolução, instituiu a 3 de Dezembro de 1970, í 
pela Lei Complementar n." 8, o "Programa de í 
Formação do Patrimônio do Servidor Público" — 
(PASEP), terminando dessa forma com a curta , 
marginalização supracitada. 

Trata-se de uma iniciativa que tem por fina
lidade principal, "corrigir distorções da renda e 
assegurar ao servidor público, o direito de desfru-

Á^ 
^ ^ r ^ 
^ ' ^ n 
lOPT-

) 
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tar de um patrimônio individual progressivo, esti
mulando a poupança". 

Referido programa, possibilitará ainda, a pa
ralela utiUzação dos recursos acumulados em fa-
vordo desenvolvimento econômico-social do Bra
sil (concessão de créditos diretos ou indiretos às 
atividades dos diversos setores da economia na
cional, mediante operações de financiamento, re
financiamento ou investimento, inclusive com res
paldo em papéis negociáveis no mercado de capi
tais). 

Em outras palavras, o Programa visa colo
car vultosos recursos em mãos do CJovêmo Fede
ral, a fim de que este aplique na infra-estrutura 
econômica. Por outro lado, visa atingir uma das 
metas da reforma administrativa: "valorização e 
dignificação da função pública e do servidor pú
blico". 

A execução do Programa de Formação do Pa
trimônio do Servidor Público — PASEP — é re
gulamentada pelo Banco Central e será constitui-
do por contribuições da União, Estados, Municí
pios, Distrito Federal e Territórios, além das res
pectivas unidades da administração indireta e 
fundações, medante recollumento mensal ao Ban
co do Brasil local, a partir do 1.' dia do mê» em 
curso. - ' 

Para a formação do nosso Patrimônio, o Mu
nicípio terá obrigação de recolher: 

a) — 1% (um por cento) das Receitas Corren
tes Próprias (impostos, taxas e contribuição de 
mellioria), deduzidas aa transferências feitas a ou
tras entidades da Administração Pública (S.A.A.E. 
no nosso caso), a partir de 1." de julho de 1971; 
1,5% (um e meio por cento) em 1972 e 2%) no ano 
de 1973 e subsequentes. 

b) — 2% (dois por cento) das transferências 
recebidas do Governo da União e dos Estados, 
através do FPM (Fundo de Participação dos Mu
nicípios), a partir de 1." de julho de 1971. 

O Municipio ante o 
Programa 

A Lei Complementar n.° 8, em seu Artigo 8.°, 
expressa que a "aplicação do disposto nesta Lei 
Complementar aos Estados e Municípios, às suas 
entidades da administração indireta e fundações, 
bem como, aos seus servidores, dependerá de nor
ma legislativa estadual ou municipal". Nota-se 

pin.. ,JTTttniu,iic ti IJXtzux-ínJu^aKj u u .^cgjsi&uui ei i l a u c -

quar o Programa à estrutura constitucional vigen
te, pois senão vejamos; é de competência dos Mu
nicípios "a administração própria no que tange a 
seu peculiar interêese, especialmente quanto a 
organização dos servidores públicos locais". , 

Esse preceito dei.\a bem claro que, em rela
ção ao regime dos servidores, dispõem os Municí
pios de ampla e total autonomia, adstritos à obser
vância, tão somente, das normas relativas aos fun
cionários públicos (Constituição Federal — Art. 
13 — item V). Em outras palavras, será a Lei 
Municipal que "in-conçreto", concederá ao servi
dor local, o direito a participar do "PASEP". 

Concluso 

A CIDADE 
EM FOCO 

Edison Marcos 

Ninguém consegue esconder certos conceitos 
falsos com respeito às coisas de nossa cidade. 

Talvez por que o público não tem tempo de 
£*oompanhar a evolução das coisas enquadradas 
no panorama geral do município de Guarulhos. 

Quantos não escutam a emissora local por 
motivos alegados dos mais infortúnios. 

Dizem uns que a programação concentra-se 
somente nas audições regionalistas (caipiras). Ou
tros afirmam que a emissora é alienada por uma 
programação estrangeira. 

Não admitem eles que o que é nosso é bom. 
Claro. Não se pode conceituar nada se a gen

te não acompanha. 
Em outro aspeto, parte do povo ataca a admi

nistração, dizendo que a arrecadação astronômica 
do município não beneficia este ou aquele bairro. 

Essa parte do público esquece-se por exem
plo que os bairros de Jardim Moreira, Jardim Ro
sa de França, Jardim São Paulo e outros simples
mente não existiam há somente cinco anos atrás. 

E vejam o que está ocorrendo com essas e 
outras localidades da cidade. O progresso tomou 
conta. Já se fala até em asfaltamento. 

Ninguém se lembra do nosso MOBRAL. Nin
guém se lembra das grandes realizações da nossa 
Divisão de EDUCAÇÃO e CULTURA. 

Atacam o setor esportivo da cidade, mas a 
não ser por iniciativa administrativa, ninguém se 
lembra de reerguer a parte esportiva da cidade. 

O mesmo Chico Buarque de Hollanda que é 
tocado em outras emissoras não é o mesmo toca
do na emissora local? 

O mesmo MOBRAL de outras cidades não al
fabetiza, como alfebetiza o MOBRAL de Guaru
lhos?. . . 

O que é que há, minha gente? 
Porque, ao invés de ficarmos "sentados à bei

ra do caminho", criticando, destruindo e aborre
cendo, não traballiamos e ajudamos a forjar ainda 
mais agrandeza da cidade? 

Porque não promovemos um trabalho digno 
de todos os elggios ao invés de permanecermos 
inertes à espera de um milagre? 

Somente o trabalho constrói. Nada constrói 
um amontoado de críticas sem fundamento e que 
procuram desprestigiar o que de melhor nós te
mos. 

Se é assim que muitos querem, nós repeti
mos o refrão popular que diz: "Os incomodados 
que se mudem". 

Notas Diversas 
o Setor de Relações Públicas da segunda com

panhia de Polícia Militar de Guarulhos informou-
nos que o PM Calderaro foi convocado para inte
grar a Seleção de Futebol da Polícia Militar. 

Calderaro é um grande craque e merece fa
zer parte da seleção. 

A Prefeitura Municipal de Guarulhos está no
tificando as firmas da cidade e estabelecimentos 
que tem setas indicativas nos postes da Light para 
que, no prazo de oito dias as retirarem, sob pena 
de apreensão das mesmas e muitas equivalente a 
dois salários mínimos. 

Observando o Código de Posturas do Municí
pio, as pessoas que tiverem conhecimento de ter
renos baldios com vegetação e entulho, devem 
procurar a Divisão de Fiscalização de Serviços 
Públicos da Prefeitura Municipal, pois os proprie
tários serão obrigados a limpar o terreno de sua 
propriedade. 

O sr. Nildo Ferro, agente de estatística da 
Fundação IBGE em Guarulhos informou à repor
tagem, que os Censos Econômicos estão em fase 
de recolhimento de formulários da pesquisa. O 
IBGE de Guarulhos parte agora para a compu
tação de dados. 

O Movimento Brasileiro de Alfabetização, 
(MOBRAL) é um trabalho permanente que visa 
erradicar o analfabetismo em todo o Pais. 

Particularmente em Guarulhos, segundo a 
sra. Flora Ferro, o Movimento vai bem e conta 

usoes 
O PASEP engloba um nobre propósito; e im

plica na realização de velhos anseios dos servido
res públicos: "a verdadeira dignificação e valo
rização da função pública". 

O êxito do Programa, dentro do espírito da 
Lei que o criou, depende da união de esforços de 
todos nós íimcionários públicos, razão pela qual, 
para o seu engrandecimento e maiores vantagens, 
deveremos sempre ter em mente: 

Despesa Publica 
Como se sabe "despesa Pública" é o gasto da 

riqueza pública. São pagamentos que a grosso 
modo refletem na diminuição do património pú
blico. Trata-se portanto, de um ato muito impor
tante e que deve ser encarado pelo servidor como 
o do mais alto interesse sendo que, tudo deverá 
ser feito para que não haja, por exemplo, disper-
dício de materiais, devendo cada lun, zelar pelos 
bens entregues a sua responsabilidade. 

Aos funcionários que não participam direta
mente da arrecadação, esta é uma forma de cola
borar com o PASEP, pois, diminuindo-se a despe
sa, o Governo Municipal contará com maiores 
condições para a prestação de serviços públicos e, 
estes serviços consequentemente gerarão novas re
ceitas, nas quais, os servidores estarão se benefi
ciando por intermédio do Programa. 

Nota-se claramente, que agindo dessa forma, 
além de se participar na renda, o funcionário terá 
cada vez mais elevada sua condição moral, posto 
que estará exercendo a mais nobre função públi
ca, que é a de cuidar da bolsa do povo. 

Receita Publica 
Para os servidores ligados diretamente à arre

cadação, que já eram anteriormente estimulados 
pelo pensamento de que "a receita é o complexo 
dos meios financeiros que o Estado arrecada para 
prover o bem estar de seu povo", agora, diante da 
instituição do PASEP, vão encontrar uma nova 
motivação para o aumento da receita, evitando 
destarte, as eventuais evasões, trabalhando tam
bém, no sentido de diminuir as despesas supér
fluas. Com isso, estarão produzindo concomitan
temente pela sua cpusa própria (maior íjaLiv"'--
ção no PASEP) e çeloseuMunicif 

• " " ~~'i ma ~'"*'"^Tp!Síi.'iTán 
• Devemos nos letnbrar airfSa que, o fxui a 

recolherá 2% (dois por cento) sobre as transferên
cias recebidas do Governo da União e Estado atra
vés do FPM (Fundo de Participação dos Munici-

; pios), portanto, se fiscalizarmos e exigirmos a ex
tração das Notas Fiscais, referentes às compras e 

' serviços prestados pelos comerciantes, além de es-
tarmos contribuindo com o Estado Moderno que, 

? segundo a definição de Alberto Deodato tem a 
'função de "assegurar ao homem a liberdade e o 

pão", estaremos ainda, desenvolvendo cotidiana-
mente um ato altamente cooperativista ntre a 
classe do funcionário público municipaL 

com o auxilio de todos. 
Lembre-se: Você também é responsávell 
Vamos MOBRALIZAR Guarulhos. 

Já foi autorizada a Secção Zonal do Telex em 
São Paulo a alugar uma linha privativa interur
bana da CTB entre São Paulo e Guarulhos, que 
será utilizada para o serviço de telex para o nos
so município, que funcionará em cabine pública 
no novo prédio do Correio, isto até o final deste 
mês. 

IHDICAÇÕES... 

— A musica aiixilia a boa digestão... O 
restaurante "Recanto Amigo", à Avenida 
Guarulhos, 10 — oferece a você boas mú
sicas, enquanto você se delicia com as espe
cialidades da casa: Pizza, Churrasco ou, 
as quartas e sábados, as saborosas feijoa
das. 

— Outro bom estabelecimento, onde vo
cê será sempre bem atendido é o Restau
rante IF Centenário. Uma dica aos apreci-
antes do Chopp ou Cervejas — O "IV Cen
tenário" tem "coxinhas", para o tira-gôsto, 
muito bem temiDeradas. Deüciosas. 

— Guardem Ijem este nome; Snobar — 
Bilhares. E ' o centro dos bilhares em Gua
rulhos. Fica ali na ma Cerqueira César, na 
altura da Dr. Ramos de Azevedo. 

— Bikão Lanchonete — à rua D. Pedro 
II é o lugar mais indicado se você está com 
pressa e precisa tomar um lanche rapida
mente. Hamburgers, Cheeseburguers e ou
tros sanduiches. Batidas feitas na hora e 
musica jovem. E' o ponto de encontro da 
juventude estudante de Guarulhos. 

Até a sehiana que vem. 


